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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ПАО «Детский мир». 
Цель выпускной квалификационной работы – разработка стратегии выхода на международный рынок ПАО «Детский мир».
Основные задачи выпускной квалификационной работы включают в себя выявление этапов разработки стратегии выхода компании на международный рынок, выделение особенностей внешней среды и ресурсного потенциала компании, обоснование выбора стратегии интернационализации, проведение анализа эффективности предложенной стратегии.
В работе были рассмотрены модели стратегического планирования, типы стратегий, причины выхода компаний на международные рынки. 
Был проведен анализ финансовых, материальных, кадровых и информационных ресурсов ПАО «Детский мир». 
Был проведен SWOT-анализ, PEST-анализ, составлена матрица МакКинзи.
Разработана стратегия выхода ПАО «Детский мир» на рынок Белоруссии. Была проведена оценка эффективности выхода ПАО «Детский мир» на рынок Белоруссии. Анализ показателей чистой приведенной стоимости, внутренней нормы доходности и срока окупаемости, который показал, что выход на рынок Белоруссии для ПАО «Детский мир» является целесообразным.
        

        
          The object of the study is PJSC «Detsky Mir». 
The purpose is to develop an international market entry strategy for PJSC «Detsky Mir».
The main objectives of the thesis include identifying the stages of development of the company's strategy for entering the international market, highlighting the features of the external environment and the resource potential of the company, the rationale for the choice of internationalization strategy, efficiency analysis of the proposed strategy.
The study deals with strategic planning models, companies’ reasons for entering an international market.
The analysis of financial, material, personnel and information resources of PJSC «Detsky Mir» was carried out. 
SWOT analysis, PEST analysis, McKinsey matrix were performed.
The company’s entry strategy to Belorussian market has been developed. The effectiveness of the exit of PJSC «Detsky Mir» on the market of Belorussia was evaluated. Indicators’ efficiency of net present value, internal rate of return and payback period has been calculated. As a result, it has been demonstrated that the entry to the Belorussian market is rational for PJSC «Detsky Mir».
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